

# News Release

## Ramai, Rutan Masohi Gelar Beragam Perlombaan Jelang HDKD ke-78

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.NEWSRELEASE.ID

Jul 25, 2023 - 11:53



*DOK. Humas Rutan Masohi*

Masohi – Untuk memeriahkan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 Tahun 2023 dan Hari Ulang Tahun Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia “HDKD” ke 78 Tahun 2023, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi menggelar berbagai macam perlombaan dalam bentuk Pekan Olahraga dan Seni.



Berlokasi di Aula Rutan Masohi, Agustina Lawalata selaku ketua Panitia Penyelenggara mengungkapkan bahwa dirinya sangat senang melihat seluruh WBP dan Petugas yang begitu antusias dan bersemangat mengikuti beragam perlombaan yang diselenggarakan oleh Rutan Masohi. "Senang sekali melihat mereka tertawa dan bersukacita mengikuti setiap kegiatan perlombaan yang dilombakan. Semoga kegiatan perlombaan ini tidak hanya sekedar menyemarakkan Hut Kemerdekaan RI dan HDKD saja, tapi juga dapat membangun kerjasama dan kekompakan tim serta dapat menjaga dan meningkatkan rasa nasionalisme seluruh WBP meskipun terbatas secara fisik dengan berada dalam Rutan Masohi," imbuhnya.



Ine menjelaskan, pekan olahraga dan seni digelar pada beberapa tempat sesuai dengan jenis mata lomba. Misalnya bola kaki, bola voley, lompat karung, bakiak, tarik tambang, pinalty kick berpusat di Lapangan Sepak Bola Rutmas, sedangkan kegiatan lomba karaoke dan ludo king berlokasi di Aula Rutan Masohi.

“Saya juga ikut main dalam satu mata lomba. Seperti saat ini, ludo king. Saya berharap dalam berkompetisi kita semua menjunjung tinggi sportivitas baik antara WBP maupun Petugas,” harap ketua Panitia.



Sementara itu, DS, WBP Rutan Masohi mengaku sangat senang dengan kegiatan yang dilakukan oleh Rutan Masohi. Menurutnya, kegiatan tersebut dapat menjadi ajang rekreasi dan hiburan disela-sela keseharian kami menjalani hukuman serta dapat menumbuhkan rasa percaya diri dan rasa kebersamaan diantara kami semua, tidak ada perbedaan blok pattimura maupun blok siwabessy.

“Kita adalah satu, tidak ada perbedaan. Momentum seperti ini adalah kesempatan besar bagi kita untuk membangun kerjasama dan kebersamaan antara satu dengan yang lain, tidak ada pemisah,”DS.

Tampak suasana perlombaan cukup seru dan ramai dengan teriakan dan dukungan serta tawa gembira seluruh WBP dan Petugas saat menyaksikan jalannya perlombaan dimaksud.